



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa Nº 044 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Culmina Reunión Regional de Evaluación de Indicadores en Salud cumpliendo objetivos

A evento asistieron personal de Subregiones y Redes de Salud de toda la región

Con la asistencia del personal de salud de todo el ámbito de la Dirección Regional de Salud (DIRESA) de Cajamarca, los días 14 y 15 de agosto se llevó a cabo la “Reunión de Evaluación de Indicadores los Servicios de Salud”, correspondientes al primer semestre del presente año. El propósito fue conocer los avances de salud de acuerdo a las programaciones del presente año.

“Este evento ha sido de mucha importancia porque ha servido para exponer, conocer y analizar lo que hemos hecho, cuánto hemos avanzado y lo que falta hacer en lo que va del año en materia de salud en la región”, indicó el Dr. Reinaldo Núñez Campos, titular de la DIRESA.

Los representantes de las Subregiones de Salud (Chota, Cutervo, Jaén y Cajamarca), así como los trabajadores de salud de las trece redes de la región expusieron los logros de su trabajo, para luego ser preguntados por aspectos puntuales de su gestión por los asistentes.

Los resultados obtenidos servirán para replantear el trabajo efectuado en los establecimientos de salud y hacer mejoras en la atención de salud para que los usuarios sean los más beneficiados.

Los indicadores analizados forman parte de los servicios de consulta externa, emergencia, hospitalización, centro quirúrgico, patología clínica, gestión, Banco de Sangre y Farmacia.

“Si bien es cierto que se tienen recursos para atender la salud de la población de la región, éstos aún resultan insuficientes para atender las amplias necesidades que existen, por lo que se hace todos los esfuerzos para brindar una atención de calidad en los



Establecimientos de Salud”, explicó el Director Regional de Salud, al mismo tiempo instó al personal de salud a brindar toda su capacidad y esfuerzo en la atención de salud.



En el evento que se realizó en el Colegio Médico de nuestra ciudad y contó con la presencia de Dr. Marco Gamonal Guevara, gerente regional de Desarrollo Social y de la consejera regional Sara Palacios Sánchez, ambos representantes del Gobierno Regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 15 de agosto del 2014.